

平成30年11月16日

議会報告・意見交換会報告書

天童市議会議長様

代表者 鈴木 照一
記録者 後藤 和信
班員 山口 桂子
〃 渡辺 博司
〃 三宅 和広



議会報告・意見交換会を開催したので、その概要を下記のとおり、報告します。

記

1 日 時	平成30年11月15日（木）19時00分～20時20分	
2 会 場	市立天童南部公民館	
3 欠 席 議 員	なし	
4 参 加 者 数	3名（男 3人、女 0人）	
5 報 告 内 容	6月定例会、9月定例会について	
6 意見・要望等	市 民	議 員
	1 29年度の東根市他2市1町衛生処理組合の報告書の天童市の負担金はどう決まっているのか。 2 ごみの減量に関してどのように取り組んでいるのか。	各市のごみの量によって決まっている。 スーパーなど民間施設で紙類の回収やペットボトルの回収を実施している。また市でも第一週の土曜日に拠点回収を実施してごみの量の削減に努めている。
	3 南駅に交番が31年の完成で進められていると聞いているが防犯上大変喜ばしい事である。 4 議会だよりはカラフルで読みやすく字も大きいので今後も続けてもらいたい。	

	<p>5 通学路や繁華街の道路に防犯カメラを設置して安全の確保や犯罪の抑止力の為に市内に300ヶ所のカメラの設置はできないのか。</p> <p>6 モンテディオ山形の所長が変わると報道されているが今後のスタジアムの建設問題など心配である。</p> <p>7 天童市でも基金などを設けて支援をしていくべきである。</p>	<p>プライバシーの保護の観点もあることから所轄の委員会などで調査していきたい。 (調査結果は別紙)</p> <p>私たちも心配している。</p> <p>市でも基金を設けて後押ししていく。</p>
	<p>8 空き家の件で地域的に農地付きの空き家が多く売りたくとも売れない空き家が多く困っている。</p> <p>9 有休農地が増加の一途で困っている。</p>	<p>農地付きの家を購入できる制度が緩和されていると聞いているので調査させていただきたい。 (調査結果は別紙)</p> <p>市内でも遊休農地が増加している。解消にも取り組んでいるが追いつかない状況にある。 (調査結果は別紙)</p>
7 所 感	参加人数はそんなに多くなかったものの、犯罪のない安全・安心なまちについて等、身近な質問が出されるなど、活発な意見が出された。	